

Le Stylo

Une chanson créée par Laurent Montagne avec les élèves de CM2 de la classe de Carol Robin, école Anne Frank (Académie de Montpellier).

J'étais un bébé savant
Qui dessinait tout le temps
Qu'a t'il bien pu m'arriver ?
Mes stylos n'ont plus marché

Par la suite dans mon école
Ce fut une vraie catastrophe
Je n'ai eu à mes contrôles
Que des zéros par mes profs

A ne plus pouvoir écrire
J'aurais même bien pu finir
A cent ans au CP
A force de redoubler

Ça allait de pire en pire
Je ne trouvais pas d'emploi
Je ne savais pas écrire
Tout le monde se moquait de moi

Quel malheur, quel malheur
Plus de stylo, plus de stylo
Quel malheur, quel malheur
Je ne peux plus écrire un mot

Et plus tard à mon mariage
Hélas je n'ai pu signer
Le registre et fou de rage
J'ai fini désespéré

Me suis retrouvé à la rue
Toute ma vie était foutue
J'ai eu l'idée de sauter
Du clocher de St André

Au moment de m'élancer

J'ai vu qu'on avait écrit
Là où j'allais m'écraser
Les lettres du mot tapis
O Miracle, j'ai rebondi
Sauvé par le point du i
Et des stylos par milliers
Se sont tous mis à danser

Quel bonheur, quel bonheur
Des stylos, des stylos
Quel bonheur, quel bonheur
Je peux écrire plein de mots

Des stylos de 8 couleurs
Pour les plus beaux arcs en ciel
Un vrai stylo de chanteur
Pour faire danser les voyelles

J'ai recommencé ma vie
J'ai même sauté 22 classes
Toujours à la première place
J'ai beaucoup, beaucoup écrit

J'ai enfin pu me marier
J'ai même eu beaucoup d'enfants
Ils ont su écrire avant
De parler et de marcher

Et j'ai trouvé pour finir
La plus belle des professions
Aujourd'hui pour tout vous dire
Je suis auteur de chanson

Quel bonheur, quel bonheur
Des stylos, des stylos
Quel bonheur, quel bonheur
Je peux écrire plein de mots